
平成２８年５月１９日開催教育委員会会議記録 
 

１ 開会・閉会等について 
日  時 平成28年5月19日（木） 午後1時00分 

場  所 教育委員会室 

開  会 午後1時00分 

閉  会 午後1時16分 

 
出席委員 
  教   育   長    加  藤  裕  之 
  委       員    雁  部  隆  治 
 委       員    阿  部  博  道 
 委       員    坂  根  慶  子 
 委       員    淺  松  三  平 

  
 説明のために出席した職員 
   教 育 委 員 会 事 務 局 次 長   後  藤  隆  宏 
 
                 
 
       
   学  務  課  長   須  藤  浩  司 

指  導  室  長   月  田  行  俊 
   生 涯 学 習 課 長   岡  本  香  織 
   スポーツ 振興課長      佐 久 間  英  樹 
   ひ き ふ ね 図 書 館 長      石  原  恵  美 

 
２ 議題について 
 ⑴ 議決事項 

第１ 議案第４８号 墨田区立学校施設使用条例施行規則の改正について 

第２ 議案第４９号 教職員住宅（亀沢第一）の用途廃止について 

第３ 議案第５０号 すみだ教育指針の策定方針について 

第４ 議案第５１号 ＰＴＡ退任役員に対する感謝状の贈呈について 

 

⑵ 報告事項 

   第１ ＰＴＡ退任役員に対する感謝状の贈呈について 

   第２ 教育課題の進捗状況について 

  

高  橋  宏  幸 教育委員会事務局参事 
（すみだ教育研究所長事務取扱） 

教育委員会事務局参事 
（庶務課長事務取扱） 岸  川  紀  子 



３ 会議の概要について 
○ 教育長 ただ今から教育委員会を開会します。本日の会議録署名人は淺松委員にお願いします。本

日は、議決事項４件、報告事項２件を予定しております。 
 

議決事項第１・・・資料Ｐ1～３ 

議案第４８号「墨田区立学校施設使用条例施行規則の改正について」を上程し、庶務課長が資料のと

おり説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑・ご意見はありますか。 
（質疑・意見なし） 

○ 教育長 それでは、議案第４８号は、原案どおり改正することにしたいと思いますが、ご異議あり

ませんか。 
          （「異議なし」の声あり） 
○ 教育長 それでは、原案どおり決定することとします。 
 
議決事項第２・・・資料Ｐ４～８ 

議案第４９号「教職員住宅（亀沢第一）の用途廃止について」を上程し、庶務課長が資料のとおり説

明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑・ご意見はありますか。 
（質疑・意見なし） 

○ 教育長 それでは、議案第４９号は、原案どおり廃止することにしたいと思いますが、ご異議あり

ませんか。 
          （「異議なし」の声あり） 
○ 教育長 それでは、原案どおり決定することとします。 
 
議決事項第３・・・資料Ｐ９～１１ 

議案第５０号「すみだ教育指針の策定方針について」を上程し、すみだ教育研究所長が資料のとおり

説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑・ご意見はありますか。 
○ 淺松委員 最上位計画は、教育施策大綱という分類ですか。 
○ すみだ教育研究所長 はい。あくまでも指針の上での上位計画として教育施策大綱を教育委員会と

区長部局で決めるということですので、そちらが上位計画であって最上位計画というのを改めて使

うとなると混乱する部分がありますので、最上位計画という文言は外させていただきました。 
○ 教育長 それでは、議案第５０号は、原案どおり定めることにしたいと思いますが、ご異議ありま

せんか。 
          （「異議なし」の声あり） 
○ 教育長 それでは、原案どおり決定することとします。 
 
議決事項第４・・・資料Ｐ１２～１３ 

議案第５１号「ＰＴＡ退任役員に対する感謝状の贈呈について」を上程し、生涯学習課長が資料のと

おり説明する。 



○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑・ご意見はありますか。 
（質疑・意見なし） 

○ 教育長 それでは、議案第５１号は、原案どおり贈呈することにしたいと思いますが、ご異議あり

ませんか。 
          （「異議なし」の声あり） 
○ 教育長 それでは、原案どおり決定することとします。 
 
報告事項第１・・・資料Ｐ１４ 

「ＰＴＡ退任役員に対する感謝状の贈呈について」、生涯学習課長が資料のとおり説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑・ご意見はありますか。 
（質疑・意見なし） 

 
報告事項第２・・・資料Ｐ１５ 

「教育課題の進捗状況について」、所管課長が資料のとおり説明する。 

○ 庶務課長（学校ＩＣＴ化の推進について説明） 
○ すみだ教育研究所長（すみだ教育指針の策定、学力向上新３か年計画の実施、幼保小中一貫教育の

推進について説明） 
○ スポーツ振興課長（（仮称）総合運動場等整備事業について説明） 
○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑・ご意見はありますか。 

（質疑・意見なし） 
 
その他 

〇 坂根委員 学校公開がそろそろ始まっております。私も時間の許す限り公開授業を参観しています。

小学校の選択制について、各学校で積極的に自校のＰＲを進めています。これからブロック内連携のこ

とも含め、様々な意見がでてくると思います。 

○ 教育長 以上で、教育委員会を閉会します。 

 


